

PREIS DES FREUNDESKREISES FÜR DAS BESTE SPIELFILMDEBÜT

*PRIZE OF THE FRIENDS OF THE NORDIC FILM DAYS FOR
BEST FEATURE FILM DEBUT*

Für den Preis für das beste Spielfilmdebüt sind nominiert
Nominees for the Prize for best feature film debut

- **AKIPLĚŠA**
TOXIC
- **ARMAND**
ELTERNABEND
- **BIRU UNJÁRGA**
MY FATHERS' DAUGHTER
- **BUM!**
BOOM!
- **DER FLECK**
SKILL ISSUE
- **DÜSSELDORF, SKÅNE**
LOVE WILL SAVE US
- **HÅNTERING AV UDØDE**
HANDLING THE UNDEAD
- **LARS ER LOL**
LARS IS LOL
- **MILCHZÄHNE**
MILK TEETH
- **MIN EVIGE SOMMER**
MY ETERNAL SUMMER
- **THE END**
- **UNMOORED**
- **XXL**

Der Freundeskreis der Nordischen Filmtage Lübeck, 1997 ins Leben gerufen und 2006 als Verein konstituiert, engagiert sich seit vielen Jahren für das Festival. Die 330 Mitglieder des Freundeskreises sind große Filmfans, nun werden sie zu einer außergewöhnlichen Jury: Sie vergeben den mit 7500 Euro dotierten Preis für das beste Spielfilmdebüt, um junge Nachwuchstalente aus dem Norden zu fördern und zu motivieren, interessante Stoffe und Geschichten auf die Leinwand zu bringen. Im Wettbewerb sind programmfüllende Erstlingswerke im Spielfilmformat aus den Sektionen Spielfilme, Young Audience und Filmforum.

The Friends of the Nordische Filmtage Lübeck was founded in 1997 and established as an association in 2006, and has been involved in the festival for many years. The 330 members of the association are fantastic film buffs, and now they have become an exceptional jury. They will award the Best Feature Film Debut with an endowment of 7,500 euro, to help promote and motivate young talents from the North to bring interesting material and stories to the screen. In competition are debut narrative features from the sections Narrative Films, Young Audience, and Filmforum.